



3. Tag der Nachbarsprachen / Dzień języków sąsiedzkich / Den jazyků sousedů

Eröffnung der Wanderausstellung / *Otwarcie wystawy* / *Zahájení výstavy*

Zittauer Rathaus / ratusza w Zittau / radnice v Žitavě



Impressionen: 26.09.2014

TRILINGO



Begrüßung durch den kleinen Drachen Trilingo sowie Herrn Dr. Stephan Meyer MdL und den Zittauer Bürgermeister Herrn Hiltcher

Impressionen: 26.09.2014

TRILINGO



Die Kinder der Kita „Waldhäusl“ aus Eichgraben und ihre tschechischen Freunde aus der Kita Domino Liberec zeigten ein kleines gemeinsames Programm.

Impressionen: 26.09.2014

TRILINGO



Das Malbuch „Trilingo sucht neue Freunde“ war wie immer sehr beliebt.

www.trilingo.eu



Impressionen: 26.09.2014

TRILINGO



Die Kinder aus der Zittauer Kita „Knirpshausen“ und aus der Hartauer Kita „Birkenhof“ entdeckten ihre Plakate in der Ausstellung, während sich Frau Wolf (Sächsisches Staatsministerium für Kultus), Frau Drewke und Frau Schulze vom Jugendamt des Landkreises Görlitz das Reisetagebuch vom Drachen Trilingo ansahen.

Impressionen: 26.09.2014

TRILINGO



Noch ein Gruppenfoto der Vorschulkinder der Tecza-Regenbogen-Grundschule aus Zgorzelec und der Kinder aus dem „Birkenhof“ mit dem Drachen Trilingo – dann hieß es schon wieder Abschied nehmen.



Ein herzliches Dankeschön geht an alle, die zum Gelingen der Ausstellungseröffnung beigetragen haben, insbesondere dabei an:

- die Stiftung der Sparkasse Oberlausitz-Niederschlesien für die finanzielle Unterstützung der Ausstellung,
- die Stadt Zittau für die kostenlose Bereitstellung der Räumlichkeiten und Michaela Janyska für die Organisation,
- alle Kindereinrichtungen, die sich an der Ausstellung mit selbst gestalteten Plakaten beteiligt haben,
- Heike Schöbel für die Gesamt-Gestaltung der Ausstellung,
- die Kinder der Kitas „Waldhäusl“ und Domino“ für die kulturelle Umrahmung der Eröffnung,
- alle TriLingo-Vereinsmitglieder, die sich am 25.09. beim Aufbau der Ausstellung bzw. am 26.09. an der organisatorischen Absicherung und an der Ausrichtung des Buffets beteiligt haben,
- und nicht zuletzt an alle Gäste für ihr Interesse an den Aktivitäten im Bereich der frühen nachbarsprachigen Bildung in unserer Region und an unserer Vereinsarbeit.